



Pide Monreal prepararse por regreso de la derecha a AL

PATRICIA RAMÍREZ

El viraje hacia la derecha y la ultraderecha en algunos países de América Latina "debe ser leído por Morena en México con mucho cuidado, para preservar la unidad del movimiento y no caer en los errores en los que cayó la izquierda en seis países en los que perdieron las últimas elecciones", aseguró el coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal.

En conferencia de prensa, señaló que este "péndulo político es un mensaje para la '4T', donde está claro que no se pueden formar facciones que se ataquen entre sí, porque eso afecta al movimiento".

Cuestionado sobre el triunfo del pinochetista José Antonio Kast en Chile, el legislador federal recordó que hace apenas seis años eran 12 países de América Latina y el Caribe que habían tendido hacia la izquierda, o el centro-izquierda, y ahora, de los 12, los seis últimos que han tenido elección todos se han ido a la derecha o a la ultraderecha.

Consideró que esta situación es resultado de distintos factores y uno de ellos es la división interna de la izquierda, como sucedió en Bolivia, donde se escindió la fuerza mayoritaria que comandaba Evo Morales y "le abrió rendija a la derecha".

También reconoció que "la injerencia extranjera, como lo que acusa ahora la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, pone en duda a los gobiernos".

Monreal Ávila reconoció que también hay en algunos casos errores de la izquierda y falta de cumplimiento con sus compromisos. "También tiene que ver todo eso. Y es un péndulo político que a veces se va de la extrema derecha a la extrema izquierda. En México tenemos que prepararnos, actuar con tolerancia", dijo.

"INTERÉS"

EN MORENA ha crecido mucho el interés de participar para postularse, dice Monreal.